

■ Riesgo de afectación, dicen en Tamaulipas

Prohíben a EU fumigar zona de refugio para migrantes

■ M. SÁNCHEZ Y C. FIGUEROA
Corresponsales

Ciudad Victoria, Tamps., 21 de marzo. El gobierno de Estados Unidos suspendió el plan de fumigación con el herbicida Imazapyr previsto para el 25 de marzo en la cuenca del río Bravo, debido a que la Comisión Internacional de Límites y Agua no lo autorizó, informó hoy el gobernador de Tamaulipas, Eugenio Hernández Flores.

Con la fumigación se pretende acabar con arbustos y matorrales que sirven de refugio a los migrantes que cruzan desde las ciudades fronterizas de Tamaulipas a los condados y pueblos de Texas.

Dijo que su gobierno manifestó su inconformidad pues hay riesgo de que contaminen el agua del río, pues del cauce se abastecen las plantas potabilizadoras de las ciudades fronterizas de Nuevo Laredo, Reynosa y Matamoros.

En Nuevo Laredo, representantes del Centro Internacional

de Estudios del Río Bravo respaldaron la oposición de las autoridades estatales y municipales al uso del herbicida como único método para eliminar los arbustos de la cuenca del afluente.

A principios de marzo, Jay J. Johnson Castro, director de la organización ambientalista Río Grande International Study Center denunció que la Patrulla Fronteriza de ese país fumigaría 16 millas a lo largo del río el 25 de marzo.

Apenas este viernes, Johnson Castro vino a Nuevo Laredo para informar a los medios de comunicación mexicanos, que el herbicida es tóxico y peligraba el hábitat de más de mil especies de aves y otro tanto de seres vivos acuáticos y la flora.

El representante de esa organización aclaró que no están en contra de eliminar el carrizo, por ser una especie invasiva, sino "de rociar el herbicida indiscriminadamente desde un helicóptero".

